

2020年6月10日

学園の子どもたち、保護者のみなさま

学校法人 きのくに子どもの村学園
理事長 堀 真一郎

6月15日（月）からの全面再開について

まだまだ感染の心配がなくなったわけではありませんが、工夫しながらの一部再開が始まりました。大人たちも教材の準備にくわえ消毒に追われ、なかなか大変ですが、子どもたちと過ごす毎日を幸せに感じています。休校期間からいままで、ご家庭にはたいへんなご迷惑をおかけしました。この間のご理解とご協力に感謝を申し上げます。

さて6月15日（月）から学校は全面再開をすることにしました。手探りのなかでの再開で、今後の状況によっては再び、休校措置をとらざるを得ない状況になってしまうかもしれません。1日でも長く学校をつづけられるよう、それぞれが主体的に適切な行動をしていただきたいと思います。

除菌や配膳など、学校生活については基本的に文科省のガイドラインにそって対策を講じていますが、それでも感染の恐れがないわけではないとご理解ください。また6月中については学校に来なくても欠席になりません。

大卒については以下の通りです。

6月15日（月）～6月19日（金曜日）

通学バス 12:15 竜王駅発

下校バス 学校発 15:20（長野方面） 15:40（甲府方面）

6月16日（火）6月19日（金曜日）の授業時間について

通学生の公共交通機関の混雑を避けるために、火曜日から金曜日までの授業開始時間を10:00といたします。通学生の通学バスは竜王駅を9:30に出発します。

☆車などで学校まで送ることができる場合はご協力ください。

☆体調がすぐれない場合は登校をお控えください。登校後、発熱などがみられる場合は、普段以上の対応を考えなければなりません。すぐにお迎えをお願いすることもあると思います。どうぞご理解とご協力をお願いします。

☆引き続き、しばらくのあいだ学校と寮で朝夜の2回の検温をつづけます。

☆家庭で週に約5枚のマスクをお用意ください。必要があれば、学校でもマスクをご用意します。使い捨てでも布製でもかまいません。

※ 詳細につきましては、追ってお伝えいたしますので、ご確認をお願いいたします。（以上）

2019 年度小学校 6 年生の卒業を祝う会

2020 年度中学校 1 年生の入学を祝う会について

かねてより先延ばしになっていた卒業と入学を祝う会についてですが、以下のよう
に日程を決定いたしましたので、取り急ぎお伝えいたします。

この日、いっしょにお祝いをしたい在校生は参加できます。また ZOOM での中継も
する予定です。寮生につきましては、日曜日の宿泊もできるようにいたしますので、
お子さんをご相談ください。

来週中に詳しい日程をお伝えし、参加アンケートを行います。急なお知らせとなり、
たいへん恐縮ではございますが、できうる限り「盛大に」お祝いをする計画で準備を
すすめていけるように大人たちもがんばります。ご理解とご協力をお願いいたします。

記

日時 : 6月21日(日) 11:00 から 12:00

場所 : 南アルプス子どもの村小中学校 中庭にて

参加者 : 中学1年生の保護者・きょうだい、在校生(希望者のみ)、職員

以上